

## Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de presentación del Madrid Innovation District

Buenas tardes y bienvenidos a esta Ciudad Real Madrid que este año cumple 20 años de su inauguración y que se ha convertido en un referente de las instalaciones deportivas más innovadoras del mundo.

Aquí se preparan nuestros primeros equipos, de fútbol, de baloncesto y de fútbol femenino. Y es también donde nuestros jóvenes se forman en los valores que han sido los pilares de nuestros 123 años de historia.

Esta ciudad deportiva se ha levantado con esfuerzo, con sacrificio y con ilusión. Con la misma fórmula con la que se han conseguido cada éxito y cada título con un escudo y una camiseta que une a millones de personas a través de un mismo sentimiento que es el madridismo. Nuestras redes sociales suman ya 625 millones de seguidores en todos los continentes.

Pero esta Ciudad deportiva se ha convertido también en un símbolo de Madrid. Situada en un enclave privilegiado junto al aeropuerto Adolfo Suárez e IFEMA, y a 10 minutos de uno de los centros neurálgicos de Madrid como es el Santiago Bernabéu en el Paseo de la Castellana. Ha sido además un motor para el desarrollo de Valdebebas, una importante área de Madrid que ha crecido en torno a nuestra ciudad deportiva en las últimas dos décadas.

Hoy me gustaría recordar a todos aquellos que nos ayudaron a construir este sueño y a hacerlo realidad. A los 500 antiguos propietarios de estos terrenos que conformaron una comunidad de propietarios presidida por César Cort. Al alcalde de Madrid, José María Álvarez del Manzano, con el que iniciamos este proyecto. Y una mencion especial también para, en aquel entonces, el teniente de alcalde de Urbanismo Ignacio del Río, que supo ver la importancia de este enclave para la ciudad.

No olvidaremos nunca aquel 12 de mayo de 2004 cuando, siendo alcalde Alberto Ruiz Gallardón y presidenta de la Comunidad de Madrid Esperanza Aguirre, Alfredo Di Stéfano y un niño de nuestra cantera de tan solo 12 años, colocaron la primera piedra de esta ciudad deportiva. Aquel niño era Dani Carvajal que hoy es capitán del Real Madrid, y que ha ganado algunos años después 6 Copas de Europa.

Hoy estamos orgullosos de esta Ciudad Real Madrid al igual que estamos orgullosos de ser embajadores de nuestra ciudad y de nuestra comunidad alrededor del mundo.

Como siempre digo, Madrid es nuestro punto de partida. Aquí nació nuestro club que es ya un símbolo universal y que ha traspasado todas las fronteras.

Por eso, siempre nos emociona emprender un proyecto como el que nos trae hasta aquí, porque pensamos que lo que hoy presentamos, engrandece al Real Madrid y engrandece a la ciudad y a la comunidad de Madrid.

Hoy nos volvemos a unir todos: Comunidad, Ayuntamiento y el Real Madrid, para crear el Distrito Tecnológico más importante de Europa.



Estamos ante un nuevo gran desafío para construir juntos una gran ciudad tecnológica que permita que Madrid siga avanzando como un ejemplo de innovación y vanguardia en el mundo.

Esta ciudad tecnológica se construirá en una superficie de 85 hectáreas de las 120 hectáreas que conforman esta Ciudad Real Madrid.

Y estará diseñada para atraer el talento necesario y convertirse en un espacio de trabajo e innovación que sitúe a Madrid en el epicentro de las grandes empresas de tecnología a nivel internacional.

Será un Distrito de Innovación con un diseño estratégico para concentrar a todas estas empresas tecnológicas y vanguardistas, y también a instituciones académicas y centros de investigación para que todas ellas actúen como un motor de generación de conocimiento, creatividad y crecimiento económico.

Para ello es esencial la colaboración entre las administraciones, las instituciones educativas y las empresas. Hemos comprobado que la creación de nuevos distritos de innovación es imparable en todo el mundo.

En el Real Madrid hemos realizado un profundo análisis de los casos más relevantes y hemos estudiado los más consolidados de los que existen en el mundo, entre ellos el campus que han desarrollado los Dallas Cowboys en Texas, que es similar a lo que nosotros pretendemos hacer aquí.

Esta Ciudad Real Madrid es un lugar privilegiado para que Madrid tenga su Distrito de Innovación. Entendemos que es necesario que nuestra ciudad sea protagonista principal de la revolución digital en la que vivimos. Estamos inmersos en un cambio de era en la que la innovación y la tecnología son fundamentales para generar valor y no debemos perder este tren del futuro.

Estamos ante una gran oportunidad para seguir avanzando. La Comunidad de Madrid se ha consolidado como la región líder en empleo tecnológico en España al mismo tiempo que encabeza la transformación digital de nuestro país.

Pero es precisamente ahora cuando hay que acelerar para ofrecer un entorno y un ecosistema de talento que destaquen en el competitivo mundo de la innovación. Todos los expertos y medios internacionales subrayan el potencial que tiene Madrid como una ciudad de oportunidades.

Y este Distrito Tecnológico y de Innovación ubicado en los terrenos de la Ciudad Real Madrid supondrá un salto cualitativo indudable, que colocará a nuestra ciudad en la élite de los grandes espacios tecnológicos del mundo.

En el Real Madrid queremos formar parte de este proyecto de ciudad. Queremos aportar nuestros valores: el trabajo, la búsqueda de la excelencia, el respeto, el espíritu ganador, la filosofía de equipo, la humildad y la solidaridad. Y aportaremos también nuestra experiencia y el impacto global de nuestra marca.

Estamos emocionados con una propuesta capaz de generar riqueza para Madrid y para España. Y también convencidos de que este es un proyecto que puede convertirse en realidad. Este



Distrito Tecnológico será un espacio para empresas, para emprendedores, para la educación especializada, para la formación, y para el desarrollo de la Inteligencia Artificial.

Hoy, el Real Madrid da un paso firme hacia el futuro con el proyecto de este Distrito Tecnológico. Estamos convencidos de que el deporte y la tecnología deben ir unidos para transformar la experiencia de los aficionados y de los propios deportistas.

En este mundo, cada vez más conectado, la tecnología mejorará la salud y la preparación de los jugadores y, por supuesto, acercará aún más a los aficionados a sus equipos, rompiendo barreras y creando nuevas formas de vivir el deporte.

Como decía Steve Jobs: "la innovación distingue a un líder de un seguidor". Y es evidente que el Real Madrid ha demostrado ser líder a lo largo de su historia.

Construiremos un ecosistema moderno donde vivir, trabajar y aprender se entrelazarán de forma natural. No será un simple conjunto de edificios. Soñemos con un centro neurálgico de innovación y desarrollo, donde el talento y la tecnología darán paso a un lugar para vivir el futuro.

Y todo esto en un entorno único, con arquitectura de vanguardia, y que sea un icono de sostenibilidad, en el que la naturaleza será un elemento diferencial.

El Real Madrid impulsará una nueva era de sinergias tecnológicas que servirá para impulsar el fútbol y el deporte.

Este proyecto reforzará Madrid. Estamos ante una oportunidad única para que nuestra ciudad sea la gran capital tecnológica del sur de Europa. Y en el Real Madrid estamos orgullosos de jugar este gran partido para conquistar el futuro.

Muchas gracias.